

Communiqué Région Toulouse-Occitanie

MOBILISATION du Jeudi 17 Février 2022

Dès 6H00, sur la région Pénitentiaire de Toulouse, des actions de protestations et manifestations ont été menées sur des établissements cibles par les Surveillants furieux et mécontents du projet de fusion des grades proposé par le trio FO/DAP/GDS.



Les médias ont aussi répondu présents à nos sollicitations et ont relayé nos légitimes revendications.

Les témoignages de soutien, qui nous ont été adressés, ont été nombreux, encore aujourd'hui !

L'entente syndicale souhaite remercier l'ensemble des bureaux locaux et félicite les agents qui se sont mobilisés tôt ce matin pour faire entendre leurs contestations face à cette réforme inacceptable pour la pénitencier.

La lutte continue sous toutes formes ! Ainsi les agents sont invités à signer sans tarder et avant le 23 février 2022, la Pétition qui circule actuellement auprès d'eux par l'intermédiaire de leurs représentants locaux UFAF CGT SPS.

Pour l'UFAF Unsa Justice,
Le Régional UR Toulouse

Johann REIG

Pour la CGT Pénitentiaire,
Le Régional UI Toulouse

David CUCCHIETTI

Pour le SPS,
Le Délégué Régional Toulouse

Nicolas FRANCOIS

Toulouse le 17 février 2022